

東神の倉清凉保育園

気持ち良い秋晴れの下、伸び伸びと身体を動かすことを楽しんでいる子ども達。ますます す秋の深まりを感じているこの頃です。

先月から運動会練習が始まりました。「この歌聞いたことある!」「一緒に踊ろうよ!」と踊りを楽しむ子ども達の姿が見られました。さらに、友達と歌を口ずさんだり向かい合って踊っている様子もありました。体育教室でも運動会に向けて、跳び箱やマット運動・鉄棒に挑戦している子ども達。初めは不安気な表情や緊張している姿が見られましたが、次第に「できたよ!」「回れたよ!」と保育士や友達と喜びや達成感を共有しながら自信へと繋げていく姿が見られるようになりました。室内遊びでは、様々な感触遊びを楽しみました。色の三原色を混ぜ合わせてみたり、片栗粉・小麦粉と水を混ぜて変化をじっくり観察し感触を味わう姿が見られました。

今月は運動会や芋掘り等、季節を感じられる行事が待っています。4・5 歳児の取り組む姿を見学したり、踊りを一緒に親しんでいきながら期待を膨らませていきたいと思います。涼しい風が吹き心地よく過ごせる季節となりましたが、まだまだ暑さは残りますので細めに水分補給や空調調節等を行い子ども達の体調面に配慮していきながら、今月も元気一杯楽しく過ごしていきたいと思います。



身の回りのことを自分からしようとする。

・友達と一緒に簡単なルールのある遊びやごっこ遊びを繰り返し楽しむ。



・七転び八起き・七転び八起き





東神の倉清凉保育園

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、実りの秋など楽しみの多い季節がやっ てきました。

先月は室内で色水遊びをしました。好きな絵の具を水に溶かしてできた色水 を友達と見せ合ったり混ぜたりして遊びました。抹茶色や橙色の色水ができる と「美味しそう...」と呟いたり、薄紫色の色水を作るにはどの色を混ぜれば よいか教えあったりして楽しんでいました。

そして、運動会に向けてかけっこや遊戯の練習が始まりました。曲を初めて かけた時から楽しそうな表情で聞いていた子ども達は、空いた時間にも曲を流 してとリクエストをしてくれるほど子ども達のお気に入りの曲になったようで す。練習になると保育士の動きを真似しながら一生懸命踊っています。

運動会本番に向けて引き続き楽しみながら練習を頑張っていきたいと思いま す。また、戸外活動が増えるので、手洗いうがいをしっかり行いながら清潔に 過ごすことができるようにしていきたいと思います。

TO TO SO TO

《今月のねらい》

- 保育士に言われなくても身の回りのことを自ら行う。
- ・友達と一緒に遊ぶ中で自分のイメージや思いを共有しながら遊 ぶことを楽しむ。





白 どっと生るる 魚 茶

隣は何な

《今月の俳句》





東神の倉清凉保育園

涼しい秋風に、高く澄んだ空。大きく深呼吸したくなるような気持ちのいい季節になりました。

先月から運動会の練習が始まりました。初めて歌を聞き、音楽に合わせて自由に体を動かしたり曲を興味津々で聞いている子が多くいました。また、リレーの練習では友達と一生懸命走ったり、勝敗が決まることが悔しくて「次は勝つ!」など楽しみながら練習を行っています。

また、園庭で遊ぶことができる時間が増え自由に友達と体を動かして遊ぶことを楽しんでいます。バナナ鬼やドロケイなど友達と話し合いながらルールを決めて遊んでいます。鬼の子に捕まらないように技を使って逃げたり、保育士に隠れたりしながら逃げたりと子どもなりに工夫をしながら楽しんでいました。

昼夜の気温差が大きい季節でもあるので、健康面には十分に気を付けて保育園での生活を楽しんでいきたいと思います。



今月のねらい

- ・季節の変化に応じて、健康で快適な生活を送る。
- ・友達と協力しながら共通の目的に向かって活動し、達成する喜びを味わう。

